



MERCI ... MERCI ... MERCI ... MERCI ...

Grâce au travail fourni par les élu(e)s normand(e)s depuis les dernières élections de la Masse en 2013, la CGT conserve et consolide sa première place en Normandie. Les résultats sont explicites :

- **32,4 % en CA contre 29,8 % en 2013.**
- **31,4 % en CTM contre 30,8 % en 2013.**

Cette victoire n'est pas due au hasard ! Les élu(e)s CGT à la Masse ne ménagent pas leurs efforts pour la défense de TOUS les locataires. Les douaniers normands et en particulier les Havrais ne s'y sont pas trompés !

**Merci à tous pour votre confiance et votre soutien.
Nous continuerons à vous défendre
avec ténacité, constance et dévouement.**

La CGT ne change pas une équipe qui gagne ...

C'est à nouveau Sandrine Damar et Anne Le Bras qui continueront à représenter les intérêts des occupants de nos cités domaniales et ceux des locataires sous contrat avec les bailleurs privés.